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会長加藤大豊

兄つけよう 奉仕の新生面
DiscoveraNewWorldofService

l984～85年1ERI企及カルロス・カンセコNo.32

第126回例会昭和60年2月19日㈹雨ﾌｧｲｱｻｲﾄﾐｨｰﾃｨﾝｸ(於松楓IMI )

◇“奉仕の理想”
◇出席報告

会貝54脚名 出席35名

出席率 68.52％

前回2月121二I (修正出席率) 98.15%

make uI)

i¥lll君(2/13"),怖本君(2/14奈良),4池君(2/
16守山)，4坂井君(2/i3"),松屑君(2/i4月総）
三輪君(2/13南)，太田君(2/13南),管原潜(2/i71G
F)

◇ビジター紹介24名

◇お誕生日祝福

小坂井君(％8）
◇ニコボックス

西村君（急な仕1jfにてIGFを欠席し申し訳

けありません），竹内君（上さんがゴルフ会

で優勝させて頂きました。御迷惑かけました

ので），小坂井君（迩雁記念として私が8回

目，家内が6回'二lのハワイ旅行を楽しませて

頂きました。昨日をもってセニアになりまし

たのでよろしく）

◇加藤大豊会長挨拶

略の御綴告を申し上げます。

ホテルキャッスルプラザにて第260地区尾張

第1分区の1984-85年度のインターシティ

ゼネラルフォーラムが，名古屋西クラブをホ

ストとして, 19110334名参加のもとに職kに

開催され，当クラブより出j耐義務皆として私

を含む14名が参加して参りました。奥谷ガバ

ナーの代理に山田市三郎パストガバナーを迎

え，宮木分区代理をリーダーとして，約5時

間に亘を大変充実した内容のフォーラムであ

りました。誰演は，神戸大学医学部陵学研究

国際交流センター専任教授の岩村昇博士によ

り「共に生きるために」というテーマで,"生

きるとは分らあうこと，弱き者に”という事

で， ヒマラヤ山施の秘境ネパールで実際に体

験された奉仕活動の源点をお話しになりまし

た。ネパール1,200万人の人口で80名の医者

もなく，そんな中， 日本のロータリアンの協

力による古切手9億枚が染められ，その売却

代金でBCGを貿入。70万人に結核予防接種

をし，結核から救うことが出来，又，或るお

婆さんから“お世話をさせて頂き，そのチャ

ンスを与えて下さって有雌とう”という大変

頭の下がる筒莱を教わったということです。

奉仕の深い理想をお教え頂き，深く感銘致し

ました。又, IGF実行委貝長であり西クラ

ブの総立会長の伊藤良一さんにより， ロータ

リークイズが行れました。その中の2～3を

紹介致します。

“天皇陛下がロータリーの大会にお出ましに

なったことがある。”という問に対し，これ

は1978年東京国際大会に御臨席になり，お

言葉を賜ったということでYES・世界95ケ国

に及ぶ4万155名のロータリアンとその家族

の参加により，史上雲前の|劇際大会となり，

今だにその記録は破られておりません。 “死

んだ後もロータリ活動をされている人がある｡”

へ

へ

今晩はF・SMだす。

昼間の例会では味わ

えないお酒も少々入

り，本音の部分で語

りあい，よりお互に

近親感を覚え会員相

互の親睦を深めるの

がフプイヤーサイド

ミィーテングの本当

の意義の深さではな

いかと存じます。ビジターもお見えにならず，

内輪ばかりの砕けた雰囲気の中でありますの

で，余り固い話しもどうかと存じますが，17

日の日I雁日IGFが行れましたので，その概
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刑。jl§にﾉ|きるために。

私はW脈Ⅱ56年思いがけなく, I副際ロータリ

ーから「ilt界理解賞（平加賞）」を受賞しま
した。あのマザー・テレサも一緒でした。

又，科占躍'ii郊外にある卿アジア保健研修財
lii没W:のおF伝をさせて頂き, Ei! 'lfになって
います。

地球の人は二つの種賦に分かれてしまいま
した。私の‘禰を典面日に自分の穂として聞い
てくれる人と, @@MrIwamuraisstorVis

verybea,,Li 1･,,1 . But l !msorry, Timtoo
I)11勝弘"という人の二つに分かれてしまいまし
た。振{lの理想に励むロータリアンの涛様の
眼は， ノlﾐさﾉl皇きと輝いています。共に生きる

ために。 “生きるとは分らあうこと，弱き荷

に。”

◇菅原国際委員長報告
海外姉妹提携クラブ委貝としてご一緒に活躍
して頂く方を10名，選出決定致しました。 3

jj 1日愛知ﾊｴ生年金会館2F橘の間で，第1
M委貝会を行ないます。委員の方はお集り ~卜
さい。 （紙面の都合により委員名は割愛させ
て頂きます。）

一ファイアサイドミィーティングー
◇乾杯水野側創立総会会長

の問に対し， これもYESo名i当除クラブの

原文次郎という人は，道Iﾖにより死後も'Z派
な鐸･上活動を統けているという‘〃です。 " I11
じ新人会風の候補で職業分顛のl'iじ場合年を
取った方を優先人会させる。”という問に対
し， これはNO．ゴルフなどではMネットの

場合， イドヒの方か優位でありますか， ロータ
リーの場合は群返りという’1;で， イ｢の勝い方
か優先権かあるそうです。

一時剛に亘り43間のクイズが出題されました。
間違ってもIE解でも，人変楽しく勉強になる
クイズでした。来年は名古屋クラブのホスト
で, 1GI･､が行れるとの‘偲であります。

◇IGF報告 西川副会長

先｢1, 1GFで神戸大学咲学部，勝村界hﾘ士
の,瀧演か行なわれましたので内群を耐liにC・

紹介させて頂きます。テーマは， ｜典に/|畠き
るために」です。

あるロータリアンの提11Hした切F通勤に｡t

り， 9億枚の切手の山かできました。これで
ネパールの70万人分のBCUが間えました。

使川済の切手を集める連動から， この現代の
奇蹟がﾉﾄれました。今，束1判アジア諸I制では，
済い荷,灘吻IIさん，保健Al}さんや束大出の若い
医師などが，遠くの無睡村で献身的i自励を統
けています。山が好きなI IJ付哲ちゃんという
九人出の脳神経外科陸は，家族と共にパキス
タンでハンセン氏病の治疲に当っています。
私は1962年に妻子と共にネパールに行き，
西ネパールのタンセンの病院で働くことにば
りました。烏取人隊学部ll＃代に'紫生絲僻した
時，秤いの爵蛎をと！『われ“取り残された所
で，取り残された人の為に，取り残された|＃j
題と取り組みたい。”と,：って公衆術/|を!､lノ
攻し，又，キリスト教徒の1人として， ロー
タリアンの提IIHされた運動のメッセンジャー
をしました。

I I本での結核は減り, WIIfiアジア洲j1では，
子供から老人まで結核思苦が燗え，ネパール
でも外科手術をすれば助かる人でも簡聴に病
院に送ることができない為，みすみす死んで
ゆく人を兄，本当に口惜しい思いを致しました。
そのネパールでも毛沢東やネールの政治戦

略により, FI動車道路ができ, LIm'l[やラジ
カセなどが輸入されるようになりました。

忽ち輸入超過となり, I卸民生活を切りつめ，
飢餓輸出をしなければならなくなりました。
都市の人I_1は塘加し，結核が咽え, BCGも
利かなくなりました。

ある最下層の人夫青年は，結核になったお婆さ
んを入院させる為，お婆さんを背負って31 1
間歩き，病院まで連れていってくれました。
ところが，お金は要らないというのです。

何故かと聞くと“お金のためにやったのでは
ない。共に生きるためだ。”と!；うのです。

simple livingで満足すれば, siml)le
mind力蒲ちます。あの人夫行年は，若さをお裾分
けしたのであります。若さのある人は蒋さを，
知識と技術のある人は，その持てる10%を分

＝

袋脅さんによる歌と踊りの余興が行なわれました。

「艮良ﾉ|腫湫｣力流れると“待ってました”とばか
りに，ま勃M膝閃会授が班始ﾝ、･続いて歌の得‘葱
な会貝らか名乗りをあげ， カラオケでご自慢
のノドを披露。雰囲気も盛り上がり，和気あ
いあいの内にお開きとなりました。

◇例会変更のお知らせ
名占屋大須ltC 2/28㈱夜間例会の為

EM｡ 18;00より

名古屋北RC 3/8燭名_化RCとの合同
例会及びFSMの為,3/6 (水）
不二パークホテルにて，

RM. 17:30より

名門墜名北RC 3/6(水),北RCとの合同例会及
uTSMの為,不二パークホテ

ルにて, RM｡ 17:30より

◇次回例会（2月26日）
識演 “禅”
会旦 西村禎二君

一一
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